

# Un canto al saber sin barreras

La UP celebró su V Festival del Aprendizaje

Aurelio Maroto

El V Festival del Aprendizaje de la UP volvió a ser un canto a la educación y un ejemplo de que el saber no ocupa lugar ni tiene edad. El patio de la Casa de la Encomienda se llenó a rebosar de alumnos, monitores y público en general para escuchar las experiencias de un grupo de los matriculados que cada día ocupan parte de su tiempo libre en las aulas de la UP y del Centro de Educación de Adultos "García Maroto".

Aunque las actividades comenzaron por la mañana, con una visita al CO "Virgen de Peñarroya" y después se celebró un taller abierto titulado "Acércate a las nuevas tecnologías e Internet", el acto cen-



tral fue por la tarde. El diputado provincial de Cultura y presidente de la Asociación Provincial de Universidades Po-

pulares, Ángel Caballero, aseguró que la UP de La Solana es "una de las tres mejores de la provincia".

## La Asociación de Mujeres no para

La Asociación de Mujeres no para. Además de organizar viajes y participar en otros muchos acontecimientos como el carnaval, continúa con sus cafés-colloquio semanales. Temas como la osteoporosis, las rebajas, el medio ambiente o la historia local han ido pasando por su sede de la calle Merced. Todo un ejemplo de actividad frenética.



## BREVES

### *El diálogo es la base*

Padres e hijos deben conocer los límites de su libertad a la hora de convivir en el hogar, clave para conseguir una buena educación, a juicio de la teóloga Mari Fe Ramos, que impartió una charla en el San Luis Gonzaga. La teóloga se refirió a la importancia de saber cuándo debemos entrar en la libertad de los demás, en este caso cuando se trata de hijos y padres.

### *Afammer unió amor e historia*

El Palacio Don Diego volvió a ser escenario para la celebración de San Valentín por parte de Afammer, donde se debatió sobre amor e historia. El Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, construyó una conferencia donde se refirió a los desposorios de antaño, a las diferencias sociales que arruinaban muchas uniones, y se detuvo en algunos matrimonios de abolengo en la localidad, caso del formado por Mosén Diego de Villegas y Aldana Osorio, mecenas de la ermita de San Sebastián.

## Gran acogida a 'El puchero de antaño'

El libro *El puchero de antaño*, editado por Afammer, ha tenido una excelente acogida también en su segunda edición. El volumen, que fuera presentado en vísperas de la pasada Navidad, incluye recetas tradicionales y trucos de cocina, además de consejos fundamentales, entre los que no faltan cómo poner la mesa. Al acto de presentación asistieron la prologuista, Ramona Serrano, Isabel del Rey y el cocinero Nicolás Jaime.

